
 

 

 

 

課題研究始めました。 

３年課題研究 広告デザイン班です！ 

私たちは主に伊商ニュースの作成をするというミッション 

を与えられました。これから皆さんが楽しめるような伊商 

ニュースを提供していけるように頑張りたいと思います。 

メンバーは写真の上段の左から  

７組 小磯 結璃 ７組 青木涼茉 ６組 加藤 聖羅  

６組 石郷岡杏朱 ６組 村田捺姫 ６組 喜夛本知花 

７組 菅野玖瑠美 ６組 酒井怜佳 です。よろしくおねがいします♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

― 歴史と伝統を受け継ぎ 未来に羽ばたけ伊商生 ― 第４号 

2020/07/07 

 
 

O何が変わりましたか 

 土日の部活もなくなり、家にいることが増え、子どもと遊ぶことが増えた。 

O大変だったことはありますか 

 先生たちも在宅勤務になったから仕事が 

やりづらかった。育児が大変だった。 

O何をして楽しんでいましたか 

 ちょうど一軒家を建てたから、休日には引越しや 

片付けをして楽しんでいた。 

 

小林大和先生 

O何が変わりましたか 

  

O大変だったことはありますか 

O何をして楽しんでいましたか 

     

 

O何が変わりましたか 

O大変だったことはありますか  

O何をして楽しんでいましたか 

清水優紀恵先生 

O何が変わりましたか 

外食が減ってテイクアウトが増えた。 

O大変だったことはありますか 

授業の計画を考え直さなければいけなかった。 

 外食に行けなかったり、買い物に行くのが大変だったりした。 

 家にいることが増えて、使うことの多くなった水回りの掃除の頻度が増えた。 

O何をして楽しんでいましたか 

島を開拓する。（※あつまれ どうぶつの森） 

 テイクアウトで美味しいものを食べる。掃除。 


